





BOARD CONNECT - Digitalisierung der öffentlichen Verwaltung

Unsere Beratungstätigkeit im öffentlichen Sektor ist in starkem Maße mit den Strukturveränderungen in der Kernverwaltung verbunden, die noch einen Entwicklungsprozess in Richtung einer durchgängigen Digitalisierung und weiteren Effizienzsteigerung vor sich hat. Vor diesem Hintergrund war der leidenschaftliche Vortrag von Herrn Lars Zimmermann, Vorstand GovTech-Campus Berlin, zum Thema "Die Digitalisierung der öffentlichen Verwaltung" im Juni 2023 für uns von hoher Relevanz. Er umfasste einerseits eine realistische Bestandsaufnahme einer in weiten Teilen noch in Manufaktur und mit Papier tätigen Verwaltung, zum anderen den Ausblick auf eine von effizienten Workflows durchdrungene Verwaltung, die ihren unterschiedlichen Funktionen damit schneller, treffsicherer und im Dienste des Bürgers wirkungsstärker ausfüllen kann.